



**「楽しいね」**  
 お友だちが増えて、にぎやかになったひよこ組。おもちゃで楽しく遊んでいます。歩けるようになったお友だちは、歩くのを楽しんでいます。暖かい日には、お外に出て体を動かしたいと思います。



ひよこ



あひる



**「かして」「どうぞ」**  
 おままごとやぬいぐるみで、お友だちとごっこ遊びを楽しんでいるあひる組。欲しいものがあると「かして」と上手に言えるようになりました。ごっこ遊びを通してお友だちとの関わりが上手になるように援助していきたいと思ひます。



かもめ



**「寒さや病気に負けないぞ」**  
 寒くない部屋から出たくない季節になりましたが、外に出て元気いっぱい身体を動かしているかもめ組さん。以上児さんの影響を受け、かかれんぼや追いかっこなどルールがある遊びもするようになりました。手洗いをし、好き嫌いせずにモリモリ食べて、病気に負けない身体づくり、病気予防に力を入れているかもめ組さんです。





**「行事も頑張ると！」**

お餅つきでは、エフロン、三角巾を付けると、「先生みたいになったよ」「先生と一緒にだ」と嬉しそうなお友だちでした。発表会で行う合奏では、自分の演奏する楽器をピアノに合わせ、タイミングを取りながら一生懸命練習に励んでいるうさぎさんです。



**「寒さに負けぬぞ！」**  
今月はお外で遊んだりお花を植えたいと寒さに負けず、元気いっぱい遊びました！  
お花の名前を覚えている子もいるようで、保育者が水をあげていると一緒に手伝ってくれるお友だちです。



**「芸術を感じる冬でした！」**  
発表会の練習も少しずつ再開し始めながら、お昼寝の時間を使って背景の色塗りにもお喋りしながら取り組んでいます！  
最近ではお散歩に出かけて、ポストに年賀状を投函！お正月にお家に届くことを楽しみにしているお友だちです。また、MJホールに展示されている作品も嬉しそうに眺めていました。

